
平成29年5月14日
にじと風福祉会

大野晃

〇千葉放課後連第7回定期総会出席者： 名
○千葉放課後連第7回定期総会アンケート回収集計： 枚 回収率：

■研修内容について
1 内容について

平成29年度千葉放課後連　第7回定期総会　アンケート集計
58

32 55%

①基調講演
とても満足 ％ 満足 ％ 普通 無記載 ％
7 22% 16 50% 6 19% 0 0%

％ やや不満足 ％ 不満足 ％ 集計
0 0% 323 9%

②実践報告
とても満足 ％ 満足 ％
8 25% 17 53% 7 22% 0

普通 ％ やや不満足
0% 0 0% 320 0%

集計無記載 ％％ 不満足 ％

％ やや不満足 ％ 不満足 ％ 集計
③研修会

とても満足 ％ 満足 ％ 普通
12 38% 13 41% 327 22% 0 0% 0 0%

無記載

32

不満足 ％ 無記載 ％ 集計
7 22% 5 16% 14

とても満足 ％ 満足 ％ 普通 ％ やや不満足 ％
0% 320

④日時

31% 7 22% 0 0% 0 0%28% 6 19% 10

44% 6 19% 0 0%

％
0 0%

⑤場所
とても満足 ％ 満足 ％ 普通 ％ やや不満足 ％ 不満足 ％ 無記載 ％ 集計
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2 感想　要望　自由記載
① 日曜日に設定されていたので参加しやすかったです。他事業所との交流が出来良い場となりました。

② 共通の課題があるなかで細かい部分での地域性の違いが聞けて参考となりました。事業所同士での連携ぜひとっていきたいです。

③ 意見交換により学びになることが多かった。

④

⑤ グループごとに分かれた事によって、他事業所の話を自分達のペースで聞けた為、良かった。

⑥

⑦ 会場が駅から遠い。

⑧ 大学に来るまでの交通が不便だった。

⑨

⑩ 個別支援計画は必要だと思うので、機会があれば書き方などの研修を希望します。研修の事以外でも、とても勉強になりました。

⑪ 今回初めての参加でしたが、情報交換の場や先生のお話等とても勉強になりました。

⑫ ありがとうございました。地域、保護者と協力してイベント企画、ぜひ考えてみたいです。研修会・グループワークも有意義でした。

⑬

⑭ あっという間の1日でした。内容が素晴らしかったです。

⑮

⑯

⑰ 貴重な時間を送れました。他の方の活動内容が聞けて良かったです。私自身も何の為に勉強をするのか考える良い機会でした。

⑱ ディスカッションの時間を設けて頂けて大変充実した時間を過ごさせて頂きました。今回お声掛け頂けた事に感謝申し上げます。

⑲ グループでの検討会があり、色々な考え方法等があると分かりました。良かったと思います。

⑳ 貴重なお時間ありがとうございました。今回はじめて参加いたしましたが、今後はぜひ続けて参加させて頂きたいと思います。

㉑

㉒ 特色ある事業所の話を聞けて良かった。他の事業所の話も聞いてみたいグループ事に別れての話し合いは有意義でした。

㉓

㉔ 今後の研修会のように課題が共有できる場は必要だと思います。

㉕ 他事業所の療育内容や活動について情報共有でき、課題も含めて学ぶことができました。ありがとうございました。

当施設が運営を始めて6月で1年になるのですが、4月に法制度が有り対応で四苦八苦しています。今回の総会も初めての参加で各々な
システムが未知数なので戸惑いが全てです。ただ今後も御協議会に参加させて頂き、当施設をしっかり運営し利用者様やそのご家族を
サポートしていきますので、お力添えを頂きたいと思います。

近くの事業所だけでなく色々な地域の事業所の方のお話が聞けてとても参考になりました。どの事業所も同じような問題点を抱えてい
て、その事業所の問題点というよりは放課後等デイの問題点なのだと思いました。

よくわからないものでいたので、今日はすっきり致しました。又やるべきことがはっきり致しました。（おそらくまたわかりません）研修会にま
た参加させて頂きたいと思います。ありがとうございました。

1つ1つの議題がとても身近ですごく楽しく学べました。先生のお話もとても分かりやすかった。放デイで働けて、こんな素敵な出会いが
あって良かったと思いました。

先生のお話をもっとおききしたかったです。アニメに込められた思いを実践していきたいと思います。地域で連携できると良いです。1人の
児童に対する事業所間の連携を図りたいと実感しました。

他事業所の取り組みを知ることができ、同じグループだった事業所さん〝ニヤリホット″はとても目からウロコの情報でした。法人形態が
違うので、同じようにはいかないかもしれませんが、視点を変えるという点で活用できればと考えています。また松浦さんのＤＶＤを見て、
保護者に寄り添う向き合う支援の大切さを再確認させて頂きました。

総会の内容に会場まで公共交通機関の利用について記載がありましたが、適した時間がなく苦労致しました。グループ討議は交流を踏
まえてとても有意義な時間でした。

どの講習もとてもためになる内容でありがたかったです。グループワークでは他事業所の話がきけて勉強になりました。先生のお話は大
変勉強になりました。



3 今後の千葉放課後連への、要望・提案等　自由記載

① 千葉放課後連主催の研修等がもっとたくさんあればいいなと思います。

②

③ 今後の研修を楽しみにしています。

④ 各事業所の活動も良いですが、事例支援計画書についてどのように作成しているのか知りたいです。

⑤ 今後も今日のようなない湯の研修の機会を頂けたらありがたいです。

⑥ 場所への交通アクセスが不便でバス停も見つけにくくタクシーで来たので考えて頂きたい。

⑦

⑧ 色々な面での研修会を実地して欲しいです。

⑨

⑩ 定期で支援員、保育士等の現場レベルの研修会の開催を希望しています。

⑪ 今後も研修等参加して、より良いサービスに繋げ児童に寄り添っていきたいと思います。

今回の総会中、会費について等個人では決定出来ない内容があり困ってしまう場面があった。事前に役員会等で話し合っていただくか、
総会の案内にそういった議論を行うことを記載していただくと事前に上司や理事長と相談出来たので総会に参加しやすかったと感じまし

子どもたちの未来の為に是非学生の皆さんにもご紹介頂けたらと思いました。事務局の皆様も、同じ子ども達に接する事業所との事です
ので、お忙しい中、本当にありがとうございます。

上記しましたように、今回の参加が初めてで御協議会の位置付けがなんとなく理解出来ました。障害児福祉事業の内容について、まだま
だ勉強中ですのでよろしければ相談窓口などがあり気楽に相談させて頂ければありがたいと思います。


